

*Pôle communication*

Lundi 21 février 2022

## COMMUNIQUÉ

C'est avec une profonde tristesse que le gouvernement a appris le décès de François Ollivaud, à l'âge de 85 ans.

Sa voix gouailleuse et son accent broussard resteront dans les mémoires de tous ceux qu'il a amusés pendant de nombreuses années avec ses sketches et ses chansons entrées au patrimoine populaire de la Nouvelle-Calédonie.

Né en 1936 à Nouméa, il fréquente l'École normale d'Aix-en-Provence et œuvre jusqu'en août 1988 dans l'enseignement : professeur de mathématiques à Poindimié, directeur du collège de Bourail, principal adjoint du collège de Rivière-Salée, puis de Jean-Mariotti, c'est sur scène qu'il rafle les bons points. À partir des années 1970, il participe aux belles heures des restaurants et hôtels de la place, après avoir fait ses armes devant ses groupes d'amis. Prolifique et inspiré par la satire politique et sociale, il affûte son humour en toute occasion, enregistre disques, cassettes, puis CD et anime même quelques émissions de radio à la fin des années 1990.

Quelques-unes de ses chansons resteront, pour toute une génération, comme les marqueurs d'une appartenance au pays.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie adresse ses sincères condoléances à sa famille, ses proches, et s'associe à l'émotion de tous les Calédoniens qu'il a fait rire.